

Date de dépôt : 8 février 2010

Pétition

pour des espaces publics autogérés sur le futur site d'Artamis

Mesdames et
Messieurs les députés,

Un an après la fermeture d'Artamis et des salles du Piment Rouge, de Letage, du Galpon, du K-Bar, du Shark et du Kinetik, aucun lieu public n'a vu le jour à Genève.

Les quelques 2'000 personnes qui fréquentaient le site chaque semaine ont perdu une offre culturelle unique, qui n'a pas été remplacée.

Aujourd'hui, les « autorités » de la Ville et de l'Etat sont sur le point de choisir le projet qui prendra place sur l'ancien site d'ARTAMIS.

Aucun lieu culturel public n'est prévu dans le programme du futur projet !

L'énorme trou creusé par les travaux de décontamination donne pourtant l'occasion de construire 15'000 m² de sous-sol, ce qui permettrait l'implantation de lieux publics souterrains ne générant aucune nuisance pour le voisinage, avec des accès hors des zones de logement. Au lieu de cela sont prévus uniquement parking et dépôts.

La ville de demain se décide aujourd'hui sans la voix des milieux culturels. Ne laissons pas les décisions se prendre sans nous ! L'esprit et la créativité qui émanaient de ce lieu emblématique de la scène culturelle genevoise doivent pouvoir subsister !

Par cette pétition, nous, l'UECA et les signataires de la pétition, demandons aux « Autorités » qu'elles incluent, sur le futur site d'Artamis, au minimum une salle de spectacle autogérée pouvant accueillir 200 à 500 personnes, en plus des surfaces prévues pour des ateliers d'artistes !

N.B. 8659 signatures
*p.a Union des Espaces Culturels Autogérés
c/o L'Usine
Place des Volontaires – 1204 Genève*